
令和４年度第８回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 

その１ 

議員名 件  名 要     旨 

１ 

原 節雄 

１．施政方針の儲かる

農業について尋ね

る 

① 町長は施政方針の中で儲かる農業と文面と

演説の中で言われた。儲かる農業は何を指し

て儲かるのか。町の産業として捉えるには町

の特産品は何ですか。まさかリンゴ園のリン

ゴとは違うと思う。具体的にお示しください。 

２．農家の使用する化

学肥料の高騰化補

助する気持ちをお

示しください 

① 最近の肥料価格はびっくりするほど高くな

っています。農薬も高い水田の稲作は作るお

米は安く肥料・農薬は価格の高騰化が進んで

います。このことの対策はお考えですか。お

示しください。 

２ 

川根 節生 

１．帯状疱疹ワクチン

助成について 

① 加齢とともに発症のリスクが高まり、その

予防には帯状疱疹ワクチン接種が効果的で

す。「定期接種」の対象外なので費用は全額自

己負担です。負担軽減を求める声も多くあり

ます。帯状疱疹ワクチン予防接種費用の助成

はできないか。 

２．「書かない窓口」の

導入を 

① 行政のデジタル化の利点を生かして「書か

ない窓口」の推進を図り、行政と住民の双方

がメリットを実践できる取り組みを進めてい

ただきたい。 

  



令和４年度第８回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 

その２ 

議員名 件  名 要     旨 

３ 

寺田 響 

１．環境施策について ① 廃棄物処理法ではいずれも昭和 45 年 12 月

25 日、法律の第 136 号、137 号で制定してご

ざいますが、これで不法投棄を禁じておりま

す。海の場合、第 55号に 1,000万円以下の罰

金、陸の場合は 25条に 5年以下の懲役、1,000

万円以下の罰金と定められております。しか

しながら、国の法律は余りに上位であり、我々

町民にはなじまないし、よほど悪質なことを

しない限り逮捕や罰せられることはないよう

であります。そのことが管理を甘くしている

のか、町民の方の中にはごみを簡単に道路や

空き地、川にごみを捨てる方が見受けられま

す。次世代に豊かで美しい川崎町を引き継い

でいくのは私たちの責任であり、公共心、公

徳心の育成は、子どもだけではなく大人も含

めた生涯学習、何より教育の基本でもありま

す。 

・ごみ捨ての特に多いガードレール等の場所

へのごみ捨て禁止標識や監視カメラの設置が

できないか。 

・町条例としてごみのポイ捨て禁止を何らか

の罰則をつけて制定できないか。 

  



令和４年度第８回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 

その３ 

議員名 件  名 要     旨 

３ 

寺田 響 

２．教育施策について ① 文部科学省の調査によりますと、家にある

蔵書の数が多いほうがテストの正答率が高く

なるという傾向があるとの結果報告がありま

した。また、家庭環境により学力に差が生じ

ているという事実が示されました。基礎的な

学力をつけるためには、学習するための土台

がしっかりしていなければなりません。その

土台が基本的な生活習慣、基本的な学習習慣

ということになります。家庭と連携する中で

生活リズム週間を設定し、決まった時間机の

前に座る習慣をつけるということが重要で

す。学校では、学年の数掛ける 10分を目安に

家庭学習を行う事を指導していますがこの積

み重ねがやがて 45 分間の授業に集中する力

となり、学力の向上につながると考えていま

す。 

 ・規則的な生活、学習習慣を身につける上で

教育委員会はどのような点を重視しているの

か。 

・学力向上のために分析結果をどのように捉

え、どのように検討を進めているのか。 

４ 

松岡 久代 

１．レジ袋の商品化に

ついて 

① 川崎町指定ゴミ袋をレジ袋に商品化できな

いかを尋ねる。 

２．東田原橋橋掛工事

による危険道路に

ついて問う 

① 県道から旧三井方向に曲がる道路危険性を

多くの方が感じていると思います。合掌殿の

ブロック付近にカーブミラーを設置してはを

尋ねる。 

  



令和４年度第８回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 

その４ 

議員名 件  名 要     旨 

５ 

手嶋 真由美 

１．空き家対策につい

て 

① 町内の空き家、特定空き家の状況は。 

② 空き家の固定資産税の徴収の状況は。 

③ 管理が不十分な物件について、今後の対応

は。 

④ 解体費用の一部を補助できないか。 

２．飼い主のいない猫

への取り組みにつ

いて 

① 町内で「あすなろ猫事業」への申込件数は

年間どれくらいか。 

② 空き家などで生まれた子猫、捨て猫などが

増える中、行き場のない猫の保護をしている

方の悩みは不妊、去勢手術代の圧迫。町とし

て取り組めることはないか。 

③ 公益財団法人動物基金が「さくらねこ無料

不妊手術事業」を県内で実施しており、取り

組みを始めた自治体があるが、本町でも検討

していただけないか。 

３．保育園での使用済

みおむつの処分に

ついて 

① 各保育園の使用済みのおむつの処分状況

は。 

② 保育士や保護者の負担軽減のため、保育園

での処分はできないか。 

③ 使用済みおむつの保管用ゴミ箱などの購入

費用の補助はできないか。 

④ 現在の状況をふまえて、今後の保育園での

使用済みおむつの処分を行うことの推奨につ

いての検討は。 

６ 

手嶋 康徳 

１．若い力を生かした

まちづくりの取り

組みについて 

（町長） 

① このことについては、令和４年度３月議会

の初日に町長の「施政方針」に「若い世代との

対話を目的とした『若者まちづくり会議（仮

称）』を発足させ、若者と町が協働で事業を実

施する取り組みを進める」とあるが、その具

体的な考えは。 

  



令和４年度第８回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 

その５ 

議員名 件  名 要     旨 

７ 

千葉 加代子 

 

１．買い物支援の取り

組みについて 

① ２つのモデル地区での試行が終わりました

が、町として今後どのように取り組んでいき

ますか。 

２．市町村子ども子育

て支援事業計画に

ついて 

① 第２期事業計画の途中ですが、国の財政援

助がある見直しや計画はありますか。 

② 国の子育て世帯訪問支援臨時特例事業を実

施希望している市町村がありますが、本町は。 

３．就学前検診につい

て 

① 再検査の対象になる子どもはいましたか。 

② いる場合、どのような対応になりましたか。 

４．町営住宅の管理に

ついて 

① 入居募集をしない住宅について、補修等の

基準はありますか。 

② 入居者について調査等はありますか。 

（又貸し等） 

５．区長の要望書に対

する回答について 

① 現在の状況は。 

② 文書による回答はできませんか。 


